

**LUNDI 20 MARS À 19 H. AU CINEMA L'ASTRÉE
À CHAMBÉRY**

**A la veille de la journée internationale contre les
discriminations raciales, la Ligue des Droits de l'Homme avec
le soutien de l'AFPS- Chambéry , du Cercle Condorcet, de la
MJC de Chambéry et du Mouvement de la Paix**

présente

LA LIGNE DE COULEUR

un film de Laurence Petit-
Jouvet Produit par Avril en
coproduction avec Arcadi Île-
de-France

sortie 2015 - durée 1h 20

Projection suivie d'un débat.



Vivre en France lorsqu'on est perçu comme arabe, noir ou asiatique. Des hommes et des femmes, français de culture française, parlent chacun dans une « lettre filmée » de leur expérience singulière, intime et sociale, d'être regardés comme non-blancs et d'avoir à penser à leur « couleur ». Les scandales autour des attaques racistes contre Christiane Taubira, Najat Vallaud-Belkacem et Jean-Vincent Placé; les parallèles tracés en France après le drame de Ferguson; les tensions exacerbées par les récents attentats et les bruits de bottes... constituent son hors-champ.

Entrée à prix unique : 6,80 €

Imprimé par nos soins
Merci de ne pas jeter sur la voie publique